

Kunstgewerbemuseum
Schloss Pillnitz

DIE NEUE
DAUERAUSSTELLUNG
IN DEN
KAISERZIMMERN IM
BERGPALAIS IN
SCHLOSS PILLNITZ

GESTALTUNG UM 1800

DESIGN
AROUND 1800

THE NEW PERMANENT
EXHIBITION IN THE
IMPERIAL ROOMS IN
THE HILLSIDE PALACE
SCHLOSS PILLNITZ

Staatliche
Kunstsammlungen
Dresden

GESTALTUNG UM 1800 Die Zeit um 1800 war hoch spannend: gesellschaftlich, wissenschaftlich, technisch – überall standen die Zeichen auf Veränderung, Aufbruch, Fortschritt. In der angewandten Kunst führte der Weg in die Zukunft der Gestaltung paradoxerweise zurück in die Antike.

Ab 26. Mai 2022 öffnet das Kunstgewerbemuseum die neue Dauerausstellung „Gestaltung um 1800“, in der mit Keramiken, Textilien, Glas- und Metallarbeiten, Möbeln, Papiertapeten und Uhren die verschiedenen Facetten der angewandten Kunst um 1800 beleuchtet werden.

Die Ausstellung wird in den Kaiserzimmern im Westflügel des Bergpalais von Schloss Pillnitz gezeigt. Diese um 1790 entstandenen und in einigen Teilen original erhaltene Raumfolge ist selbst eindrucksvolles Zeugnis der Innenraumgestaltung dieser Zeit.



DESIGN AROUND 1800

The time around 1800 was one of enormous dynamism: social, scientific, technological – the signs pointed everywhere to change, a new dawn, progress. Paradoxically, in the decorative arts the path to the future of design led back to classical antiquity.

Starting 26 May 2022, the Museum of Decorative Arts is opening the new permanent exhibition “Design around 1800”, with ceramics, textiles, glass and metalwork, furniture, wallpaper and clocks spotlighting the multiple facets of the applied arts around 1800.

The exhibition is on show in the Imperial Rooms in the west wing of the Upper Palace of Schloss Pillnitz. This sequence of rooms, created around 1790 and in part preserved in the original, is itself an impressive example of interior design in this era.

SCHLOSS PILLNITZ KUNSTGEWERBEMUSEUM MUSEUM OF DECORATIVE ARTS

Öffnungszeiten / Opening hours
täglich 10–17 Uhr / daily 10 am–5 pm,
Montag geschlossen / closed Mondays

Tagesticket inkl. Schloss und Park Pillnitz
regulär 8 €, ermäßigt 6 €
unter 17 frei, ab 10 Pers. 7 €

Day ticket incl. Pillnitz Palace and Park
regular 8 €, concessions 6 €,
under 17 free, as of 10 persons 7 €



Aktuelle Termine
unter: www.skd.museum

Gefördert von:

